

## **BAB VI**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai asuhan keperawatan pada ibu hamil dengan defisit pengetahuan tentang kunjungan antenatal care dapat disimpulkan beberapa hal sebagai berikut :

1. Pengkajian pada data repository pasien 1 dan pasien 2 peneliti tidak menemukan gejala dan tanda mayor minor terhadap defisit pengetahuan yang didokumentasikan di kedua dokumen pasien.
2. Diagnosa pada pasien 1 dan pasien 2 terdapat perbedaan diagnosis keperawatan dengan teori yang dijadikan acuan oleh peneliti. Pada data yang didapatkan menggunakan diagnosis asuhan kebidanan sedangkan perawat menggunakan pedoman pada buku Standar Diagnosa Keperawatan Indonesia (SDKI).
3. Intervensi keperawatan pada pasien 1 dan pasien 2 terdapat perbedaan pada perencanaan dengan acuan yang digunakan oleh peneliti. Perbedaan ini terlihat pada dokumen kedua pasien yaitu tidak menuliskan perencanaan keperawatan
4. Implementasi yang didokumentasikan pada data repository 1 dan 2 yaitu memberikan informasi pemeriksaan rutin ibu hamil, serta menyepakati kunjungan berikutnya.

Hasil evaluasi yang didapatkan pada data repository pasien 1 dan 2 menggunakan format kartu rawat jalan Puskesmas IV Denpasar Selatan yang menyesuaikan dengan SOAP dimana terdapat perbedaan pada bagian subjektif, objektif dan assessment.

## **B. Saran**

Adapun saran peneliti berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan mengenai gambaran asuhan keperawatan pada ibu hamil defisit pengetahuan tentang kunjungan antenatal care adalah:

1. Bagi bidang keperawatan di Pukesmas IV Denpasar Selatan diharapkan hasil studi dokumentasi ini dapat digunakan untuk bahan pertimbangan dalam melengkapi format pengkajian khususnya untuk defisit pengetahuan tentang kunjungan antenatal care pada ibu hamil.

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan metode penelitian dengan menggunakan teknik pengumpulan data yang berbeda seperti teknik wawancara dan observasi secara mandalamdalam melakukan penelitian mengenai asuhan keperawatan pada ibu hamil dengan defisit pengetahuan tentang kunjungan antenatal care sehingga memperoleh data yang lebih komprehensif.